

PARA: Estudiantes de último año de la clase 2025

DE: Jeannette Siemers, Sénior CHS

RE: Graduación, 13 de junio de 2025, 7:00 PM en la Iglesia Cristiana Overlake

Por favor, preste especial atención a la siguiente información: usted es responsable de su contenido.

La graduación marca la finalización exitosa de sus requisitos académicos y extracurriculares para la graduación y sirve como un hito importante no solo para los estudiantes, sino también para su comunidad en general. La participación en la apertura es un privilegio y no un derecho o requisito.

Los estudiantes que elijan participar deben asistir al ensayo y vestirse apropiadamente para la ceremonia de graduación. Los estudiantes que decidan no participar deben comunicarse con la gerente de la oficina de CHS, Lauren Martin, lo antes posible y antes del 1 de mayo para fines de planificación.

OBLIGACIONES FINANCIERAS PENDIENTES

Todas las obligaciones financieras deben estar liquidadas antes del **4 de junio de 2025** para participar en actividades para personas mayores. A partir de octubre, se enviarán notificaciones mensuales de multas a los estudiantes y las familias.

PRÁCTICA DE GRADUACIÓN – SOLO ESTUDIANTES

Habrá práctica obligatoria en la Ceremonia de Graduación:

- Viernes, 13 de junio a las 9:00 AM en la Iglesia Cristiana Overlake ***Los estudiantes deben planear llegar a las 8:45.***

El viernes por la mañana, 13 de junio, a las 8:45 a.m., los estudiantes de último año se reportarán en el Salón 2 en el 2º piso. Tome las escaleras a la izquierda de la entrada principal y proceda hacia las puertas dobles en el extremo opuesto del pasillo. La habitación estará a su izquierda.

El desayuno es proporcionado por ASB y servido por PTSA inmediatamente después de la práctica de la ceremonia.

Solo tendremos una práctica, y la asistencia es OBLIGATORIA si participa en la ceremonia de graduación.

EXPECTATIVAS DE COMPORTAMIENTO

La graduación es tanto una ceremonia como una celebración. ¡Es importante recordar que hay un momento y un lugar adecuados para ambos! La ceremonia en sí debe tomarse en serio y con una actitud de respeto por tus logros y por aquellos que te han ayudado a lo largo de tu viaje. La celebración tiene lugar *después* de la ceremonia y es el momento de divertirse con la familia y los amigos.

ESTUDIANTES: Por favor, no traigan nada con ustedes que pueda ser una distracción de la ceremonia. Además, los graduados no deben traer bolsos u objetos de valor que no puedan estar contenidos en un bolsillo debajo de su bata.

MIEMBROS DE LA AUDIENCIA:

¡Queremos que este sea un momento muy especial para *su* graduado y para *todos los* graduados! Por favor, sea respetuoso durante todas las fases de la ceremonia: se ha trabajado mucho para preparar la mejor experiencia posible. Las bocinas de aire y los ruidos artificiales pueden ser una distracción y no están permitidos en la Iglesia Cristiana de Overlake. Hay dos momentos en los que esperamos que den un aplauso especial a los graduados: después de que se lea el nombre de su graduado, y al final de la ceremonia. Cuando animes a tu graduado, por favor mantenlo por debajo de los tres segundos para que el próximo graduado pueda escuchar su propio nombre siendo leído. ¡Esta es, por supuesto, una de las partes más importantes de la experiencia!

VESTIMENTA Y DECORO

Recuerde que la ceremonia de graduación es un evento formal que reconoce la culminación de todo su trabajo, por lo que existen requisitos específicos de vestimenta de graduación para la ceremonia de CHS. Por favor, planifique en consecuencia. En general, los estudiantes deben usar pantalones oscuros, camisas claras, blusas, faldas, vestidos o pantalones cortos. Nada de vaqueros. Se recomienda usar zapatos planos o zapatos con tacones bajos o una cuña.

Requisitos de las Insignias de Graduación:

- Equipo proporcionado por la escuela: Todos los participantes usarán togas y birretes específicos de CHS. Las tapas deben ser planas en la cabeza y la borla en el mortero (gorra) se usa en el lado DERECHO.
- Cordones Académicos (requisito de GPA y provistos por la escuela)
- Cordones de club aprobados proporcionados por la escuela (por ejemplo, NHS, DECA, Thespian Society, cualquiera que tenga un reconocimiento nacional adjunto. Los asesores proporcionarán los nombres al Gerente de la Oficina).
- Las insignias tribales pueden estar en gorras o en lugar de gorras: RCW 28A.600.500 (Los miembros de una tribu reconocida por el gobierno federal pueden usar insignias tribales tradicionales y objetos de importancia cultural de los nativos americanos junto con o adjuntos a una toga en las ceremonias de graduación.
- Estola AA (la estola escolar de CHS debe usarse en la parte superior): Aquellos estudiantes que reciben su título de AA pueden usar una estola AA
- Los adornos de importancia cultural son aceptables con la aprobación previa del Principal o de la persona designada por el Principal, siempre que:
 - Son apropiados para la escuela
 - Refleja una cultura con la que te identificas; por ejemplo, los estudiantes nativos de Hawái e islas del Pacífico pueden usar leis de flores/hojas como un elemento de importancia cultural y, respetando este significado cultural, los estudiantes que no se identifican como nativos de Hawái o de las islas del Pacífico deben abstenerse de usar collares de cualquier tipo, incluida la cinta.
- No cambie ni reemplace los artículos emitidos por la escuela
- Las gorras se pueden decorar siempre y cuando sean apropiadas para la escuela. Serán revisados y, si son inapropiados, se les dará a los estudiantes una gorra en blanco para que la usen en la ceremonia.
- Los dulces y los guirnaldas no están permitidos para la ceremonia formal de graduación
- No use artículos que puedan interrumpir la ceremonia o que sean perjudiciales para la seguridad y el bienestar de otros estudiantes.
- Las túnicas DEBEN estar cerradas para la ceremonia de graduación

ENTRADAS

Cada estudiante de último año que participe en la ceremonia de graduación recibirá diez (10) boletos. La distribución de boletos será el 11 de junio después de que las personas mayores hayan completado todos los

procedimientos de pago. Las personas mayores entregarán su formulario completado y verificado por el consejero para recibir sus boletos. Las entradas no se distribuirán antes de esta fecha. Todas las personas admitidas DEBEN tener un boleto, y los asientos están disponibles por orden de llegada.

Habrán entradas adicionales disponibles. Si tiene una necesidad definitiva de boletos adicionales, puede solicitarlos completando el formulario disponible el 1 de mayo en la oficina principal. Este formulario debe entregarse antes del 16 de mayo. Si necesita menos boletos del número asignado, informe a la Sra. Martin para que se los entregue a alguien que pueda usarlos. Por favor, no guardes entradas que no se vayan a utilizar, ¡gracias!

FOTOS y VIDEO

Se permitirán cámaras en el lugar. La ceremonia de graduación se transmitirá en vivo y se proporcionará un enlace a medida que nos acerquemos a la fecha de la ceremonia para que lo comparta con familiares y amigos de fuera de la ciudad. Sin embargo, no se permitirá que los padres estén en el área de espera o en el piso de arriba, ni se permitirá que las personas mayores se salgan de la fila para tomar fotografías. Estamos trabajando en la creación de un fotógrafo profesional para las fotos tomadas en la graduación cuando los estudiantes cruzan el escenario. Si está disponible, se compartirá más información.

DETALLES DE LA CEREMONIA

HORA DE REPORTE: Todas las personas mayores ingresan por la **entrada principal de la Iglesia Cristiana Overlake** (9900 Willows Road, Redmond, WA) accesible desde el lote OESTE (frente) **a más tardar a las 6:00 p.m.** Recuerde que es viernes por la noche y tenga en cuenta el tráfico en el que pueda incurrir. Todos los adultos mayores deben presentarse en la Sala 2 (igual que la práctica) en el 2º piso para hacer fila para la ceremonia. Esta será la sala de espera para las bolsas de los graduados para la Noche de Graduados, carteras, etc. Hay un miembro del personal que supervisará esta sala; Sin embargo, solo estará asegurado hasta las 8:30 p.m., por lo que las pertenencias deben recogerse inmediatamente después de la ceremonia. Los graduados tendrán una recesión formal de la ceremonia de regreso a la Sala 2 y se reunirán con sus familias, cuidadores e invitados en la planta baja después de recoger sus pertenencias. Hay algunas opciones en la planta baja para que las familias y las personas mayores establezcan previamente un lugar de reunión, que incluyen: 1) Cerca del puesto de espresso; 2) En "Kid's Town" a mitad de camino en el pasillo de la planta baja; o 3) "Salón Central".

ESTACIONAMIENTO/ENTRADA DEL LUGAR para familias, cuidadores e invitados: Los graduados, familias, cuidadores e invitados deben estacionarse en el lote OESTE (frente). El estacionamiento y la entrada de acceso para discapacitados están en el lote SUR y los vehículos deben tener una calcomanía / cartel / placa de estacionamiento para discapacitados aprobada para estacionar allí. Hay aproximadamente 15 espacios en esta ubicación. Los visitantes con discapacidades pueden ingresar a la iglesia a las 6:00 p.m. a través de la entrada SUR. Las familias y otros miembros de la audiencia ingresan por las puertas principales a través de la entrada OESTE a partir de las 6:15 p.m. Se reservarán algunos espacios de estacionamiento en el lote ESTE (trasero) para los autobuses de la Noche de Graduación, la Banda de CHS y el Coro. No se permitirá el paso de vehículos durante la noche.

La ceremonia de graduación de 2025 comienza a las 7:00 p.m. en punto. Las personas mayores se sentarán en las primeras filas. No se permiten letreros de reserva familiar en ninguno de los asientos. Por favor, no retire ningún letrero reservado para artistas, oradores, graduados o personal.

DESPUÉS DE LA CEREMONIA

La toga, la estola, el birrete y la borla son los graduados que hay que conservar.

Las familias, los cuidadores y los invitados se reunirán con su(s) graduado(s) en la planta baja después de la graduación. Por favor, planea salir del lugar de manera oportuna.

Su diploma real, boleta de calificaciones y sus registros de vacunación se enviarán por correo a la dirección que tenemos registrada antes del 11 de julio de 2025. POR FAVOR, asegúrese de que la oficina tenga su dirección más actualizada.

EVENTOS RELACIONADOS CON LA GRADUACIÓN

DISTRIBUCIÓN DE TOGAS Y BIRRETES - Las togas y birretes se distribuirán el 22 de noviembre durante ambos almuerzos.

NOCHE DE PREMIOS PARA PERSONAS MAYORES (*abierto a todos*): 5 de junio, 6:00 PM en el Centro de Servicios Educativos de Riverview. Este evento está abierto a todo el mundo. Los ganadores de los premios recibirán una invitación oficial la semana anterior.

BACHILLERATO PATROCINADO POR PTSA (*abierto a todos*): 8 de junio, 4:00 PM en el Centro de Servicios Educativos de Riverview. Este evento está abierto a todo el mundo. Se servirán refrigerios ligeros.

DÍA DE SALIDA PARA PERSONAS MAYORES (*solo estudiantes*) **Este es un evento obligatorio para TODAS las personas mayores**: el 11 de junio es el último día de las personas mayores! Para recibir sus boletos de graduación, debe completar el proceso de pago y tener un formulario de pago completado firmado por su consejero asignado alfa para entregarlo después de la Caminata de Primaria Senior.

El horario para este día es:

7:30 – 9:15 Pago (se proporcionará el formulario)

9:15 Encuentro de Mayores en Teatro

10:00 Salida para caminatas de primaria * Si no asiste, puede trabajar en el formulario de pago.

Inmediatamente después de la caminata de la primaria: entregue los formularios de préstamo completados para recibir los boletos de graduación

CAMINATA DE PRIMARIA SENIOR (Solo estudiantes): 11 de junio, la hora aproximada de salida de CHS a través del transporte proporcionado por la escuela es a las 10:00 a.m. y la hora aproximada de regreso es a las 12:00 p.m. Los estudiantes deben tener un formulario de excursión completado y firmado en el archivo para abordar el autobús y asistir. Los formularios de excursiones están disponibles en la oficina principal a partir del viernes 2 de mayo y deben recibirse al final del día, el miércoles 28 de mayo, para permitir que los supervisores obtengan cualquier necesidad de atención médica requerida. No se permite que los estudiantes conduzcan solos a nuestras escuelas primarias o que las familias o cuidadores los dejen por razones de responsabilidad.

DESFILE DE PERSONAS MAYORES PATROCINADO POR PTSA (*Abierto a todos*): 11 de junio, 6:00 p.m. La alineación del desfile comenzará a las 5:30 p.m. en CHS y la hora de salida planificada de CHS es a las 6:00 p.m. La ruta conducirá al Centro de Servicios Educativos de Riverview para que siga la presentación de diapositivas.

PRESENTACIÓN DE DIAPOSITIVAS PARA PERSONAS MAYORES PATROCINADA POR PTSA (*Abierto a todos*): 11 de junio, 7:00 PM. Para enviar sus seis (6) fotos de presentación de diapositivas senior de alta resolución, envíelas por correo a classof2025pics@outlook.com

NOCHE DE GRADUACIÓN PATROCINADA POR PTSA (*Solo estudiantes*): 13 de junio, después de la ceremonia de graduación. Los autobuses se cargarán directamente en la Iglesia Cristiana Overlake. La recogida la mañana del 14 de junio es en Duvall Safeway aproximadamente a las 5:30 a.m. Puede encontrar más información sobre la Noche de Graduados en [la Semana de Graduados de CHS PTSA](#)